
Pièces 7 Pièces

Superficie 308 m²

Référence MZICA6740

Prix 3 295 000 €

Le Cannet
Maison à vendre (06110)
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Idéalement située sur les collines du Cannet, en position dominante et surplombant

la  mer,  belle  villa  moderne  d'environ  300 m2,  entièrement  et  récemment  rénovée

dans l'esprit contemporain, tout en conservant l'authenticité et le charme provençal

traditionnel de la construction initiale. Elle bénéficie de beaux espaces de réception

avec  cuisine  ouverte  entièrement  équipée,  ouvrant  sur  terrasse  face  à  la

méditerranéen et d'une luminosité optimale puisque exposée plein sud. Son terrain

de 1800 m2 avec piscine à débordement , une cuisine d'été et un garage pour 2

voitures lui confère un confort ...

Ideally located on the hills of Le Cannet, in a dominant position overlooking the sea,

this  beautiful  modern  villa  of  around  300  sqm  has  recently  been  completely

renovated  in  a  contemporary  style,  while  retaining  the  authenticity  and  traditional

Provencal  charm of  the  original  construction.  It  boasts  spacious  reception  rooms

with  fully-equipped  open-plan  kitchens,  opening  onto  terraces  facing  the

Mediterranean,  and  maximum  natural  light  thanks  to  its  south-facing  aspect.  Its

1800 sqm grounds with infinity pool,  summer kitchen and 2-car garage provide a

level of comfort rarely equalled.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES CROISETTE

30 boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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